

# Exkursion zum Gardaseefahrt

Die Kurse der 13. Klassen des Beruflichen Gymnasiums unternahmen im September 2018 eine einwöchige Studienfahrt zum Gardasee.

Auf dem Programm standen eine Stadtbesichtigung von Verona sowie ein Besuch einer Olivenölmühle.

Die Sportlichen konnten sich bei einer Mountainbiketour ausprobieren und alle anderen fuhren mit der Seilbahn auf den Monte Baldo. Auf dem Monte Baldo konnten wir bei einer Bergwanderung die mediterrane Flora und Fauna bestaunen.

Den Höhepunkt der Fahrt stellte ein Ausflug nach Venedig dar. In der Lagunenstadt nahmen wir an einer Stadtführung teil und rundeten den Tag mit einer Kanalfahrt ab.

Es war eine erlebnisreiche Woche bei herrlichem Wetter. Mit vielen Eindrücken im Gepäck fuhren wir wieder nach Hause.

